

Aqui micro noticias varias deportivas MIERCOLES 14 Julio 2021



DEPORTIVAS



Una OLA POLAR ataca Rosario, pues Lionel Messi y su familia ayudan a las personas en situación de calle en estas noches de frío intenso. El astro argentino abrió su restaurante en la ciudad para dar comida

=====

Con Covid

Goltz, Morelo, Garcés, Leguizamón, Piovi, Castro, Lértora, Gozálvez, Ferreira (los más antiguos en tener covid) a los cuales se agreron: Delgado, Pierotti, Meza y el juvenil Agustín López.

=====

Finalmente Colón logró cerrar dos nuevos refuerzos este martes: Eduardo Domínguez ya tiene el lateral por izquierda solicitado. Se trata de Nahuel Gallardo, el hijo del técnico de River, el que empezó su carrera en el Millonario y luego jugó en Defensa y Justicia. Proviene del equipo riverplatense y llega a préstamo.

=====

El otro jugador que está acordado que juegue en el Sabalero es el delantero Lucas Beltrán, por el que se venían haciendo gestiones hace algunos días. El atacante tenía primero que firmar su extensión del vínculo con River para luego acordar el préstamo en Santa Fe

=====

El próximo viernes se pondrá en marcha el Torneo de Primera División en nuestro país y el cotejo que lo inaugura se disputará en Santa Fe: Unión recibirá a Boca. Para ese compromiso, el propio técnico Tatengue, Juan Manuel Azconzábal, prácticamente descartó la presencia de Nicolás Peñailillo.

=====

La Libertadores se reanudó este martes 13 de julio y el encargado de abrir la fase de octavos fue Boca, que empató 0 - 0 con Atlético Mineiro, en La Bombonera, desde las 19.15. a las 21.30, Racing visita a San Pablo en el Morumbí

=====

Mañana miércoles 14, Vélez abrirá su serie contra Barcelona de Guayaquil en el José Amalfitani, a partir de las 19.15. Luego, será el turno del duelo de conjuntos nacionales: River y Argentinos Juniors, que se enfrentarán a las 21.30 en el Monumental. A esa misma hora, chocarán Defensa y Justicia y Flamengo, en Florencio Varela

=====

Argentina perdió con Nigeria y enfrenta a Estados Unidos con la mente en los Juegos Olímpicos

Adrián Paenza analizó el rendimiento del equipo argentino de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

=====

Argentina perdió con Nigeria y enfrenta a Estados Unidos con la mente en los Juegos Olímpicos

El seleccionado argentino de básquet, que se prepara para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, perdió anoche ante Nigeria por 94 a 71, en un partido que se disputó en la ciudad estadounidense de Las Vegas. Hoy a las 19 (hora de Argentina), los dirigidos por Sergio "Oveja" Hernández enfrentarán a los Estados Unidos de Gregg Popovich.

Argentina había jugado su primer amistoso preparatorio el pasado domingo siendo superada ante Australia por 87-84, mientras que los africanos habían dado la sorpresa al vencer al seleccionado local, el "Dream Team", por 90 a 87.

=====